

Studentday ELECTRONICA

ENOUGH OF THEORY? WE MET@ELECTRONICA!

Auch am letzten Tag der Weltleitmesse electronica in München war einiges geboten. Zusammen mit 45 Studierenden waren wir am letzten Tag auf dem Studententag der electronica.

Früh morgens haben wir uns von Waldenburg aus mit einem Reisebus auf den Weg nach München gemacht. Auf der Strecke haben wir die angemeldeten Studierenden der Hochschulen Heilbronn, Aalen und Augsburg abgeholt und uns mit einem Frühstück im Bus für den Tag gestärkt. Auf dem electronica angekommen gab es zuerst ein paar Informationen zur Würth Elektronik. Danach hatten die Studierenden genügend freie Zeit, um sich auf der electronica umzuschauen und zu informieren.

Da wir den Studierenden auch unser Fachwissen mitgeben wollen, hat Mario Möller einen interessanten und kurzweiligen Vortrag zum Thema EMV Grundlagen für die Studierenden gehalten.

Abschließend haben wir uns alle an unserem Messestand der Würth Elektronik getroffen, um uns auszutauschen und die Erlebnisse zu teilen. Dem Feedback und der Stimmung nach hat es allen sehr gut gefallen - und wer weiß, vielleicht werden die Studierenden in Zukunft unsere Kunden oder Kollegen sein.

